

Charity-Lauf: regnerisch, aber erfolgreich

SPENDENÜBERGABE Johanniter, FFW und ein Schul-Projekt freuen sich über das Geld.

SCHWANDORF. „Regnerisch, aber trotzdem erfolgreich“ so charakterisierte Schirmherr OB Andreas Feller rückblickend den 11. Charity Stadtlauf. Bei der Spendenübergabe aus dem Erlös im Sitzungssaal des Rathauses dankte Feller den Sponsoren sowie den Veranstaltern, Organisatoren und allen Mitwirkenden, unter anderem auch der Polizei, dem Bauhof und der städtischen Mitarbeiterin Gabriele Dörfler.

„Den Termin für nächstes Jahr habe ich mir schon vorgemerkt. Vielleicht schaffe ich es, auch einmal teilnehmen zu können“, kündigte Feller an. Thomas Fink, Vorsitzender des Stadtverbands für Sport, informierte, dass der 12. Charity Stadtlauf am 1. Juli 2017, eine Woche vor dem Schwandorfer Bürgerfest, stattfindet.

Fink richtet seinen Dank ebenfalls an alle Unterstützer. Nach dem Ausstieg eines Sponsors habe man neue



Strahlende Gesichter bei der Spendenübergabe: OB Andreas Feller, Stefan Schenk und Helmut Mösbauer (FFW Schwandorf), Thomas Fink (Stadtverband für Sport), Christa Schwaiger (Fachberaterin Sport, Schulamt Schwandorf), Andrea Scherübl und Uli Pidrmann (Johanniter Schwandorf, v. li.) Foto: ssu

Sponsoren gut integrieren können. Wetterbedingt seien in diesem Jahr weniger Kinder am Start gewesen. Insgesamt starteten heuer 619 Teilnehmer (2015: 671) in folgenden Disziplinen: Asklepios Nordic-Walking 48, Döpfer-Schulen Schülerlauf 135, Nabaltec Zwergerllauf 53, Sparkassen Bambiniläufe 181, Globus Hobbylauf

115, Globus Hauptlauf 87.

Gerhard Ubl vom Organisationsteam des Lauffreigns Schwandorf zollte allen Teilnehmern seinen Respekt. „Es hat vom Start an zwei Stunden lang wie aus Kübeln geregnet. Besonders die Bambini und Nordic-Walker waren betroffen. Sie haben trotzdem hervorragend durchgehalten.“

DIE SPENDENEMPFÄNGER

► **Reinerlös:** Beim 11. Charity Stadtlauf kamen 3750 Euro zusammen, die auf drei Projekte aufgeteilt wurden.

► **Johanniter:** 1500 Euro gehen an die Johanniter Unfallhilfe Schwandorf. Uli Pidrmann freut sich über das nachträgliche Geschenk zum zehnjährigen Bestehen des Ortsverbands. Damit kann die Schutzausrüstung der Helfer, etwa mit neuen Helmen, aufgerüstet werden.

► **FFW Schwandorf und Krondorf-Richt:** 1500 Euro gehen an die Feuerwehr Schwandorf, die davon 500 Euro an die FFW Krondorf-Richt abgibt.

Helmut Mösbauer und Stefan Schenk sagten bei der Spendenübergabe, dass das Geld in Schutzausrüstung bzw. in die Jugendarbeit investiert werde.

► **„fit4future“:** 750 Euro gehen an das Schulprojekt „fit4future“. Christa Schwaiger (Fachberaterin Sport, Schulamt) betonte die Bedeutung von Bewegung und richtiger Ernährung für Kinder. „fit4future“ sei ein Projekt der Cleveland-Stiftung, deren Botschafter Skirennläufer Felix Neureuther ist.